

SPD

Sozialdemokratische Partei Deutschlands Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung Viernheim

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
Norbert Schübeler
Rathaus/ Hauptamt
Ketteler Str. 3
68519 Viernheim

Fraktionsvorsitzender
Daniel Schäfer
Kirschenstr. 49
68519 Viernheim
Mobil 0176 / 22216574
schaefer-daniel@gmx.de

Viernheim, 04.12.2020

Anträge zur Haushaltsberatung 2021

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

für die Haushaltsberatungen am 10. Dezember 2020 übersende ich für die SPD-Fraktion vorab folgende Anträge mit der Bitte um Berücksichtigung:

A) Finanzhaushalt

I. Investition Einzelplan 06

Schaffen weiterer Kindertagesstättenplätze gemäß Bedarf.

Erhöhung des Ansatzes + 100.000 €.

Begründung:

Um den erkennbaren Bedarf an weiteren Kindertagesstättenplätzen gerecht zu werden, wird der Betrag für Planungskosten eingestellt.

II. Haushaltsposition 12.5410.01 2012INV005/0960010 Instandsetzung Ingenieurbauwerke

Verringerung des Ansatzes - 100.000 € in Verbindung mit dem Anbringen einer Verpflichtungsermächtigung von 100.000 € für das Jahr 2022.

Begründung:

Das zuständige Dezernat hat drei kleinere Brücken zur Erneuerung gemeldet. Es ist nicht damit zu rechnen, dass alle drei Brücken noch in 2021 geplant, beauftragt, ausgeführt und bezahlt werden müssen.

B) Ergebnishaushalt

**III. Haushaltsposition 12.5410.01 6165019
Verwaltung von Straßen, Wegen, Plätzen (...)**

1.

Die Verwaltung wird beauftragt, mit der Stadt Lampertheim Kontakt wegen der fahrradfreundlichen Herrichtung des Radweges durch den ehemaligen Panzerwald zwischen den beiden Städten aufzunehmen. In der Folge ist von beiden Kommunen mit Hessen Forst wegen der Herrichtung des Weges Rücksprache insbesondere zu Ausgestaltung und Kosten der Maßnahmen zu halten. Zielsetzung soll eine zweckmäßige durchgehend komfortable Befahrbarkeit des Weges (z.B. durch wassergebundene Fahrbahndecke) sein.

2.

Über den Fortgang der Gespräche ist im Ausschuss zu berichten.

Keine Erhöhung/Verringerung des Ansatzes.

Begründung:

Bei dem im Radverkehrskonzept des Kreises angedachten Radweg von Viernheim nach Lampertheim quer durch den Wald (frühere Panzerstraße) würde die direkteste Verbindung zwischen den beiden Städten entstehen (8 statt 15 km). Die Verwirklichung des o.g. Projekts setzt die Mitwirkungsbereitschaft von Hessen Forst voraus, was durch ein gemeinsames Handeln beider Städte erreicht werden soll. Eine Erhöhung der Mittel ist hierfür zunächst nicht zwingend erforderlich.

Mit freundlichen Grüßen

Daniel Schäfer
Fraktionsvorsitzender